Le coin des soucoupes

Mercredi 20, à minuit vingt, M. Queval Albert, boucher à Nordausques, revenait en voiture de Nortleulinghem, par la route nationale 43, regagnant son domicile. Tout à coup, en débouchant au Liéberg, M. Queval aperçut dans les champs, près de la bascule à betteraves, trois objets sphériques bleus qui évoluaient rapidement à

un mêtre du sol.

voiture, repartit alors à Nordausques mais ne trouva, vu l'heure tardive, aucune personne levée qui aurait pu retourner avec lui sur les lieux où évolusient ces objets. C'est seulement le lendemain qu'il devait faire part à ses amis de ce

qu'il avait vu. En tout cas, M.

M. Queval qui avait arrêté sa

Queval paraît bien sincère dans son récit

Nous avons reçu la lettre suivante de M. Serge Gamblin, demeurant au hameau de Bilques, à Helfaut, par Wizernes: • J'ai l'honneur de vous signa-

ler que lundi soir, en revenant des cours professionnels de Blendecques avec un camarade, vers 20 h. 45, j'ai aperçu en face des Ets Avot, une grande lueur. Et nous avons vu, haut dans le ciel un objet lumineux, ayant la forme d'un cigare de couleur orange qui

dirigeait vers Heuringhem.

Deux autres personnes l'ont encore aperçu. Cet engin allait vite; il s'éteignit presque aussitôt ».